

VIETNAM FANTÁSTICO Y CAMBOYA



Descripción

- Programa: Vietnam Fantástico y Camboya 2025
- Ciudades: Hanoi Bahía de Halong Hoi An Da Nang Hue Ho Chi Minh Delta del Mekong Siem Reap
- Salidas: Martes (consultar fechas salida).
- Duración: 15 días / 12 noches
- Origen: Madrid Barcelona Valencia Bilbao Málaga •

Sevilla (Consultar otros orígenes)

Con motivo de la celebración del TET Vietnam, no se va llevar acabo la salida del 11 de Febrero 2026.







Itinerario

Día 1 - VUELO INTERNACIONAL

Presentación en el aeropuerto 03 horas antes de la salida del vuelo aproximadamente. Salida en Vuelo regular clase turista, vía punto europeo con destino Hanoi.

Noche a bordo.

Día 2 - LLEGADA A HANOI

Llegada al aeropuerto de Hanoi, bienvenida por parte de nuestro delegado de habla hispana en el aeropuerto, que le entregará su carta de bienvenida y acompañará a su vehículo.

Nota importante: Tras recoger el equipaje vaya por el vestíbulo hacia la puerta principal de salida, y en una zona cerca de las columnas estará esperando el guía con un cartel de bienvenida.

Traslado al hotel sin guía (habitaciones disponibles a partir de las 14:00 horas).

Noche en Hanoi.

Nota: Dependiendo del horario de llegada del vuelo, puede ser necesario añadir una noche extra en Hanoi (consultar suplemento)

EXCURSIONES OPCIONALES:

Visita orientativa a pie por el barrio antiguo de Hanoi.

Visita opcional recomendada para el día de llegada a Vietnam (llegada del vuelo como máximo a las 13.00 hrs), es un tour que se realiza por la ciudad, a pie, sin ninguna dificultad y muy relajante en especial tras el vuelo de llegada a Vietnam. Recogida a la hora acordada por parte de su guía de habla hispana en su hotel para visitar a pie el barrio antiguo o gremial de la ciudad de Hanoi. Con más de dos mil años de historia, el barrio comprende las 36 calles que toman nombre del producto que en cada calle se ofrece a la venta. Este barrio, es sin duda uno de los lugares más auténticos y peculiares de Vietnam, donde se pueden adquirir productos muy diferentes, desde piedras preciosas a kimonos. Visita también del mercado de Dong Xuan uno de los más curiosos de la ciudad de Hanoi.

A continuación, asistiremos a una representación del Teatro de Marioneta de Agua, un espectáculo único propio de la región del norte de Vietnam.

Tras la visita regreso al hotel.

Duración de la visita desde la salida del hotel: 3 hrs ½ aprox.

Visita a la Bahía de Halong Seca (Hoa Lu / Ninh Binh)

Visita opcional recomendada para el día de llegada a Vietnam, si se dispone de un día entero. Si la llegada a Hanoi es el mismo día, el vuelo tiene que llegar como tarde a las 06.30 AM

Ninh Binh, a unos 100 km al sur de Hanoi, ofrece un maravilloso mundo natural y un gran patrimonio cultural. Parada en Hoa Lu, capital de Vietnam en el siglo X, y conocida por los viajeros en Vietnam como "la bahía de Halong del interior". Después de visitar dos templos que conmemoran al rey Dinh Tien Hoang y al rey Le Dai Hanh, en la antigua capital, disfrutaremos de un increíble viaje en barco para visitar las grutas de Trang An, un conjunto de 31 valles y 50 cuevas con agua que es el hogar de 600 variedades de flora y más de 200 especies de fauna, muchas de ellas aparecen en el Libro Rojo de Vietnam. Mientras remamos tranquilamente por las grutas de Trang An, nos parecerá que estamos en el cielo, el aire fresco de la sierra, el canto de las aves y los remos surcando el agua como único sonido y todo rodeado de magníficas montañas. Almuerzo no incluido

Duración de la visita desde la salida del hotel: 8 horas aprox.

Día 3 - HANOI · MP

Hanoi conserva el misterio y encanto de siglos pasados. Calles estrechas, edificaciones tradicionales, hermosos parques, lagos y calles llenas de árboles dan a la ciudad un aire elegante y en armonía con la naturaleza inigualable de las capitales asiáticas.

Tras el desayuno, el día empieza con la visita al TEMPLO DE LA LITERATURA, que se compone de una serie de patios amurallados conectados entre sí por elegantes puertas. Fundado en el año 1070, fue dedicado a Confucio, y también fue la sede de la primera Universidad de Vietnam.

Continuaremos hacia la PAGODA DE UN PILAR, también del siglo XI, y que fue reconstruida en el siglo XX tras ser destruida por los franceses en 1954. Cerca encontramos el MAUSOLEO MEMORIAL DE HO CHI MINH (visita des del exterior). Seguiremos a pie hasta la CASITA DE HO CHI MINH, una sencilla vivienda donde Ho Chi Minh vivió.

En el Barrio Colonial de Hanoi, contemplaremos desde el exterior el magnífico TEATRO DE LA OPERA y la CATEDRAL DE SAN JOSÉ.

En el centro de la capital encontramos el lago de HOAN KIEM. En su interior visitaremos el Templo NGOC SON, situado en la pequeña Isla de Jade. Continuaremos explorando el CASCO ANTIGUO en CYCLO, el antiguo taxi tradicional, aún en uso en el barrio antiguo.

Este barrio es un fascinante laberinto de callejuelas, casitas y tiendas donde cada calle tiene el nombre del producto que se manufacturaba o vendía, a este barrio también se le conoce como el barrio gremial. Después de unos 45 minutos en cyclo, nos trasladaremos a la estación principal de ferrocarril de Hanoi, en la Calle Le Duan, para visitar los trenes locales que circulan entre las estrechas calles adyacentes. Nos trasladaremos hasta la calle Kham Thien, donde seguiremos conociendo esta peculiar zona de Hanoi. En una cafeteria a tocar de las vías del tren, tomaremos un té observando la vida cotidiana de este barrio. Seguidamente caminaremos de nuevo hasta el centro para disfrutar de una degustación del famosísimo café de huevo. **Almuerzo.** Traslado de regreso al hotel.

Noche en Hanoi.

Día 4 - HANOI > HALONG / LAN HA· PC

Desayuno. Tras el desayuno, salida por carretera hacia la espectacular Bahía de Halong. Por el camino podremos contemplar el Delta del Río Rojo y el magnífico paisaje de los campos de arroz, tan típicos de este país. Llegada a la Bahía de Halong y embarque en el Junco elegido. **Almuerzo a bordo del barco** e inicio del crucero entre los islotes de roca caliza que conforman este inmenso archipiélago de más de 2000 islas e islotes. Durante el crucero tendremos la oportunidad de explorar magníficas cuevas, nadar en las aguas turquesa-esmeralda y visitar una aldea flotante. Tras contemplar el atardecer des del junco, **cena y alojamiento a bordo.**Notas:

- El barco ofrece diversas actividades a bordo.
- El itinerario del crucero está sujeto a cambios sin previo aviso.
- No habrá guía de habla española a bordo.

Día 5 - HALONG / LAN HA > HANOI > DANANG > HOI AN · D/Brunch

Con el amanecer y con unas impresionantes e inolvidables vistas de la bahía, disfrutaremos tranquilamente de un **té o un café.**

Seguiremos navegando entre las espectaculares islas mientras el barco regresa lentamente a puerto. Antes de la llegada a puerto, se servirá un completo **desayuno "brunch" a bordo**.

Desembarque y traslado por carretera desde Halong al aeropuerto de Hanoi. Si hay tiempo suficiente, visita de camino a la Pagoda Ba Vang.

Vuelo de Hanoi a Danang, llegada y traslado en vehículo de Danang a Hoi An.

Noche en Hoi An.

Día 6 - HOI AN · MP

Hoi An es una pequeña ciudad situada en un estuario natural, que forma el río Thu Bon a su llegada al mar. Declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es sin duda para muchos, la ciudad con más encanto y belleza del país. **Desayuno**. El recorrido por la ciudad de Hoi An se realizará a pie. Comenzamos las visitas en el pequeño mercado del centro de la ciudad. Pasearemos hasta la Sala de la Asamblea de la Comunidad China de Fujien, lugar de culto a la Diosa del mar o Santa Madre. Paseando por las estrechas calles junto al río descubriremos antiguas casas transformadas en pintorescas tiendas decoradas excepcionalmente, donde visitaremos un taller artesano de farolillos de seda. A continuación, seguiremos hasta el Puente Cubierto Japonés, construido en el siglo XVII por los comerciantes japoneses, y que se ha convertido en el símbolo oficial de Hoi An. Finalizaremos la visita en una impresionante casa centenaria. **Almuerzo.**

Tarde libre para realizar compras o disfrutar del encanto de esta ancestral ciudad.

Noche en Hoi An.

Día 7 - HOI AN > DA NANG > HUE · MP

Desayuno. Tras el desayuno, salida del hotel hacia Danang, la ciudad más importante y moderna del centro de Vietnam. Realizaremos una parada para visitar el sensacional Puente del Dragón, símbolo de la ciudad de Danang, y el vibrante mercado Han, el mayor y más espectacular mercado de la ciudad donde podremos realizar algunas compras. Continuaremos hacia las espléndidas playas de My Khe y finalmente nos dirigiremos hacia la Península de Son Tra, para visitar la Pagoda de Ling Ung, que alberga la estatua de Buda más alta de Vietnam, y desde donde contemplaremos las vistas más excepcionales de la ciudad de Danang.

Seguiremos nuestro camino realizando una parada para almorzar en un magnífico restaurante situado en una laguna salada iunto al mar. **Almuerzo en restaurante local.**

Tras el almuerzo traslado a Hue.

Noche en Hue.

Día 8 - HUE · MP

Hue es la ciudad cultural de Vietnam y última capital imperial hasta el siglo XX.

Desayuno. Iniciaremos el día navegando el río del PERFUME hasta la icónica PAGODA MONASTERIO DE THIEN MU, situada a orillas del río, donde conoceremos el monumento más significativo de Hue, la famosa torre octagonal de siete niveles. Seguidamente nos dirigiremos a la Ciudadela Imperial, en el centro de Hue, creada a imagen de la ciudad prohibida de Pekín. Observaremos la TORRE DE LA BANDERA y accederemos a la ciudadela imperial por la entrada principal conocida como PUERTA NGO MON, que da paso a un área de amplios patios y estanques de lotos. En su interior visitaremos el PALACIO THAI HOA, residencia de la reina madre, la SALA DE LOS MANDARINES, y las NUEVE URNAS DINASTICAS, entre otros muchos lugares. **Almuerzo**. Por la tarde visita de la impresionante TUMBA IMPERIAL DEL EMPERADOR TU DUC, situada entre colinas boscosas y lagos, en los exteriores de Hue. Tu Duc fue el emperador que tuvo el reinado más longevo, y disfrutó de la vida más lujosa de toda la Dinastía Nguyen. Regresaremos al centro de la ciudad para finalizar las visitas del día en el MERCADO DONG BA.

Noche en Hue.

Día 9 - HUE > HO CHI MINH · MP

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Hue para volar a Saigon. Llegada y visita de la ciudad de Saigón. HO CHI MINH o SAIGON, capital de la antigua región de la Conchinchina, es hoy en día una metrópolis vibrante, moderna y cosmopolita.

La visita empezará en el centro colonial francés, paseando por la antigua Rue Catinat, actualmente calle DONG KHOI, la principal calle comercial y corazón del Saigón Colonial. Visita del HOTEL DE VILLE, actual ayuntamiento, el TEATRO DE LA OPERA y la CATEDRAL DE NOTRE DAME (estos tres edificios se visitan desde el exterior). **Almuerzo.**

Continuaremos nuestro paseo hasta la OFICINA CENTRAL DE CORREOS, construida por el famoso arquitecto Gustave Eiffel. A continuación, visita del edificio histórico de la PAGODA DEL EMPERADOR DE JADE. Finalizaremos nuestro recorrido en el MERCADO DE BEN THANH, el más importante de la ciudad, situado en un edificio colonial.

Noche en Saigon.

Día 10 - HO CHI MINH > DELTA DEL MEKONG > HO CHI MINH · MP

Desayuno. Tras el desayuno, salida hacia la región del río Mekong, donde descubriremos uno de los brazos del DELTA DEL MEKONG, el río más importante y largo de todo el sudeste de Asia.

A la llegada iniciaremos la visita en barca por las islas del Dragon, Unicornio (la mayor, de 11 kms de largo), Tortuga, el ave Fenix y el puente Rach Mieu.

Nos dirigiremos a una granja de orquídeas para conocer estas preciosas flores. Allí nos encontraremos con unos productores locales de miel donde degustaremos un té con miel y visitaremos un taller artesano de productos de chocolate.

Tomaremos un tuk tuk para recorrer sus calles y conoceremos a unos artesanos que elaboran caramelos de coco.

En una típica casa de campo degustaremos frutas tropicales de la región mientras escuchamos música tradicional. Nos adentraremos en una barca de remo por un pequeño canal para impregnarnos de su tranquilo entorno natural.

Almuerzo en un restaurante local para degustar la comida típica del Delta y regreso a Saigón. **Noche en Saigón.**

Día 11 - HO CHI MINH > SIEM REAP · AD

Desayuno, tiempo libre o posibilidad de realizar visita opcional. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino Siem Reap. Llegada al aeropuerto de Siem Reap, traslado sin guía al hotel (habitaciones disponibles a partir de las 14:00 horas). **Noche en Siem Reap.**

EXCURSION OPCIONAL:

Visita a los túneles de Cu Chi

Visita opcional recomendada para el último día o posible día extra en la ciudad de Ho Chi Minh.

Nunca descubiertos por las fuerzas americanas, los túneles de Cu Chi fueron una base importante del Vietcong durante la Guerra de Estados Unidos. Esta increíble red subterránea que se extiende durante 200 Km, excavada a mano sobre la dura laterita, conecta puestos de mando, hospitales, viviendas y fábricas de armas. Hoy en día, se puede pasear por esta zona y descubrir el día a día del los VC, ver las entradas hábilmente camufladas y conocer las trampas que preparaban, incluso aventurarse en los túneles, algunos de los cuales han sido modificados para dar cabida a los visitantes.

Duración de la visita desde la salida del hotel: 6 horas aprox.

Día 12 - SIEM REAP · MP

Desayuno. Salida hacia el área arqueológica de Angkor, donde visitaremos Angkor Thom o Gran Ciudad, que data del siglo XII. Es aquí donde están ubicados algunos de los mejores templos del reinado de Jayavarman VII. En la puerta sur de la entrada a Angkor Thom, podremos admirar el impresionante frente de piedra de 23 metros de altura, que aparece en la película "Tomb Raider", con unas magníficas esculturas que sorprenden por su tamaño e imponencia. En el centro de la ciudadela encontramos el templo de Bayon, que está adornado por más de 200 rostros gigantescos esculpidos en las torres de piedra. Visitaremos también el Templo Phimeanakas, el recinto Real y las terrazas de los Elefantes y el Rey Leproso. **Almuerzo.** Después del almuerzo, seguiremos la visita en el Templo Ta Prohm, uno de los templos más bellos ya que se encuentra enclavado entre las raíces de árboles centenarios.

Descubriremos a continuación el impresionante templo de Angkor Wat, el principal templo del área arqueológica, con más de 81 hectáreas, es comparable al palacio imperial de Pekín. Finalizaremos el día observando la puesta de sol sobre el templo Pre Rup.

Traslado de regreso al hotel. **Alojamiento en Siem Reap**.

Día 13 - SIEM REAP · MP

Desayuno. Iniciamos el día visitando el sensacional Templo de Banteay Srei conocido como el templo rosa y el grupo de templos contiguos de Banteay Samre.

Almuerzo. Tras el almuerzo excursión en barco por el Lago Tonle Sap para visitar las aldeas flotantes. Este lago, es el más grande del sudeste asiático y desemboca en el río Tonle Sap, uniéndose al Mekong en Phnom Penh. Veremos un "pueblo flotante" de pescadores con escuelas flotantes, una estación de policía flotante, etc. Es un gran pueblo flotante que se desplaza de un lugar a otro siguiendo el nivel del agua. **Alojamiento en Siem Reap.**

Nota: Si el nivel del agua en el lago Tonle Sap no es suficiente para poder realizar la visita en barco, se realizará una visita a una zona rural cercana a la ciudad para conocer la vida de la población local, que habita entre pequeñas aldeas y mercados.

Día 14 - SIEM REAP SALIDA · AD

Desayuno. A primera hora de la mañana nos dirigiremos a una Pagoda budista donde podremos realizar una Ceremonia tradicional de bendición. Este es un ritual sagrado que se realiza en pagodas de todo el país, ofrecido por los monjes, que nos purifica y nos da suerte.

Luego visitaremos las esculturas de ladrillo de Prasat Kravan, Srah Srang que fueron utilizados para baños rituales, Banteay Kdei y Neak Pean, una fuente construida en medio de una piscina que representa un paradisíaco lago de montaña del Himalaya. Continuaremos visitando Preah Khan, un impresionante templo construido por el rey Jayavarman VII. A la hora acordada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. **Noche a bordo.**

NOTA:

Recomendamos reservar vuelo de salida de Siem Reap no antes de las 15.00 hrs para poder finalizar las visitas de este día.

Día 15 - LLEGADA A ESPAÑA

Llegada y fin de nuestros servicios.

FIN DEL VIAJE.

ALOJAMIENTOS PREVISTOS O SIMILARES

CATEGORIA A

Hanoi · Moon View Hotel o similar
Bahia de Halong · Garden Bay Classic o similar
Hoi an · Hotel Aurora Riverside o similar
Hue · Rosaleen Boutique o similar
Ho Chi Minh · The Acnos Grand Hotel o similar
Siem Reap · Angkor Holiday o similar

CATEGORIA B

Hanoi · Authentic / The Q Hotel o similar
Bahia de Halong · Garden Bay Classic o similar
Hoi an · Hadana Boutique Hoian o similar
Hue · Moonlight Hotel o similar
Ho Chi Minh · Winsuites Saigon o similar
Siem Reap · Steung Siem Reap o similar

CATEGORIA C

Hanoi · Hotel Du Parc o similar

Bahia de Halong · Paradise Sails Cruise o similar

Hoi an · Hoian Central Boutique o similar

Hue · The Pilgrimage Village o similar

Ho Chi Minh · Hotel Majestic o similar

Siem Reap · Angkor Paradise o similar

Alojamientos previstos o similares

CATEGORIA A				
Hotel	Destino			
Steung Siem Reap	Siem Reap			
Moon View 1 Hotel	Hanoi			
Garden Bay	Bahia De Halong			
Bhaya Classic	Bahia De Halong			
Hoi An Aurora Riverside Hotel	Hoi An			
Golden Holiday	Hoi An			
Rosaleen Boutique	Hue			
The Acnos Grand Hotel	Hochiminh			
Queen An Hotel	Hochiminh			
Angkor Holiday	Siem Reap			
Steung Siem Reap	Siem Reap			
CATEGORIA B				
Hotel	Destino			
Authentic Hanoi Boutique	Hanoi			
The Q Hotel	Hanoi			
Garden Bay	Bahia De Halong			
Bhaya Classic	Bahia De Halong			
Hadana Boutique Hoi An	Hoi An			
Moonlight Hotel	Hue			
Winsuites Saigon	Hochiminh			
Steung Siem Reap	Siem Reap			
Angkor Paradise	Siem Reap			
CATEGORIA C				
Hotel	Destino			
Hotel Du Parc	Hanoi			
Paradise Sails Cruise	Bahia De Halong			
The Au Co	Bahia De Halong			
Hoian Central Boutique Hotel	Hoi An			
The Pilgrimage Village	Hue			
Hotel Majestic	Hochiminh			
Angkor Paradise	Siem Reap			
Angkor Palace Resort & Spa	Siem Reap			

Precios desde

CATEGORIA A

Fechas	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
02-Dic-2025 / 16-Dic-2025	2.495,00€	2.820,00€	2.525,00 €
06-Ene-2026 / 17-Mar-2026, 06-Oct-2026 / 15-Dic-2026	2.550,00€	2.910,00€	2.580,00 €
24-Mar-2026 / 28-Abr-2026	2.505,00 €	2.855,00€	2.535,00 €
05-May-2026 / 23-Jun-2026	2.445,00 €	2.785,00€	2.475,00 €
30-Jun-2026 / 07-Jul-2026, 11-Ago-2026 / 15-Sep-2026	2.360,00€	2.700,00€	2.390,00 €
14-Jul-2026 / 04-Ago-2026	2.895,00€	3.235,00 €	2.925,00 €
22-Sep-2026 / 29-Sep-2026	2.405,00 €	2.750,00€	2.435,00 €
CATEGORIA B			
Fechas	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
02-Dic-2025 / 16-Dic-2025	2.635,00€	3.090,00€	2.665,00 €
06-Ene-2026 / 17-Mar-2026, 06-Oct-2026 / 15-Dic-2026	2.690,00€	3.175,00€	2.725,00 €
24-Mar-2026 / 28-Abr-2026	2.635,00€	3.100,00€	2.670,00 €
05-May-2026 / 23-Jun-2026	2.550,00€	2.990,00€	2.580,00 €
30-Jun-2026 / 07-Jul-2026, 11-Ago-2026 / 15-Sep-2026	2.470,00€	2.905,00€	2.495,00 €
14-Jul-2026 / 04-Ago-2026	3.005,00 €	3.440,00€	3.030,00 €
22-Sep-2026 / 29-Sep-2026	2.525,00 €	2.980,00€	2.550,00 €
CATEGORIA C			
Fechas	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
02-Dic-2025 / 16-Dic-2025	2.985,00 €	3.815,00 €	3.045,00 €
06-Ene-2026 / 17-Mar-2026	3.030,00€	3.825,00 €	3.080,00€
24-Mar-2026 / 28-Abr-2026	2.940,00€	3.680,00€	2.990,00€
05-May-2026 / 23-Jun-2026	2.850,00 €	3.575,00 €	2.890,00 €
30-Jun-2026 / 07-Jul-2026, 11-Ago-2026 / 15-Sep-2026	2.765,00 €	3.490,00€	2.805,00 €
14-Jul-2026 / 04-Ago-2026	3.300,00 €	4.025,00 €	3.340,00 €
22-Sep-2026 / 29-Sep-2026	2.855,00 €	3.635,00 €	2.900,00 €
06-Oct-2026 / 15-Dic-2026	3.050,00€	3.850,00€	3.100,00€

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Vuelos internacionales en clase turista.
- Vuelos domésticos en clase turista.
- Alojamiento en los hoteles previstos (o similares) con desayuno.
- Circuito en Tour Regular compartido como mínimo 2 pax en doble.
- Visitas en regular según itinerario con guía local de habla hispana, a excepción al bordo del junco en
- Halong/ Lan Ha, los pasajeros serán atendidos por la tripulación del barco en inglés.
- Recorrido terrestre según programa en coche/furgoneta privada con aire acondicionado.
- Entradas para los lugares de visita indicados.
- Comidas mencionadas 9 almuerzos, 1 brunch y 1 cena.
- Tasas de aeropuerto (a reconfirmar en el momento de emisión de los billetes)
- Seguro de viaje básico.

Notas

En el junco no dispone habitación TPL, sería 01 TWIN + 01 SGL, por eso hay un suplemento para la habitacion de triple.

Para habitación triple, la cama extra es tipo plegatín (tamaño inferior a una cama individual estándar) o en su defecto una sofá-cama.

No incluye

- Tramite de visados.
- · Gastos personales.
- Propinas de guía y conductor. a voluntad.
- Comidas, bebidas, o cualquier otro gasto no mencionado Como incluido.
- Excursiones opcionales.
- Early check in o late check out en los hoteles elegidos.
- Consultar Cenas de Gala Obligatorias de Navidad y Fin de año.
- Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación.
- Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.

Condiciones

GASTOS DE CANCELACION TERRESTRE:

Hasta 30 días antes de la salida sin gastos. Desde 29 a 16 días antes de la salida 35% Desde 15 a 9 días antes de la salida 75% Desde 9 días antes de la salida 100%

INFORMACIÓN NORMALIZADA DE VIAJE COMBINADO

https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/CONDICIONES_GENERALES/Formulario_de_i nformacion normalizada.pdf

CONDICIONES DE ENTRADA

www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites

A TENER EN CUENTA

Precios por persona en Hab. Doble/triple.

- La habitación triple no se aconseja para 3 adultos debido a que la cama extra es tipo plegatín.
- La categoría hotelera es la estimada por Destinos del Mundo.
- El orden de las visitas podrá alterarse por razones técnicas.

- Los itinerarios denominados Tour Regular/Chárter son viajes que se realizan en grupo.
- Para programas especiales de "viaje de novios", pasajeros viajando con descuentos o promociones especiales en luna de miel, aniversarios de boda o similares, se les podrá solicitar en destino documentación que lo acredite, debiendo advertir de este punto al contratar su viaje. Si no se especifica expresamente, se entenderá que no existen atenciones, promociones o similares por estos motivos.

TIEMPO LÍMITE EMISIÓN: En caso de no haber recibido el pago/bono en la fecha indicada, la compañía aérea cancelará automáticamente la reserva de los vuelos, ya que los billetes no serán emitidos. La Agencia deberá realizar una nueva petición de vuelos para proceder a la recuperación de las plazas aéreas, pero no podremos garantizar nunca que se confirmarán con la misma compañía, en la misma clase confirmada inicialmente y con la misma tarifa por lo que puede haber suplementos sobre el precio inicial.

IMPORTANTE: Les recordamos que es obligación de los clientes, el facilitarnos los nombres completos, según figuran en sus pasaportes. El cambio de nombre puede suponer hacer una nueva reserva aérea con diferente tarifa o penalización. Así cómo necesario disponer de un pasaporte con una validez mínima de 6 meses a la fecha de salida del país. Recomendamos que el pasajero consulte con su embajada si es necesario visado para los países que vaya a visitar.

- **Según la resolución 830 de IATA** por favor consultar con los clientes si desean proporcionar su información de contacto (número de teléfono móvil y / o correo electrónico/dirección) a las aerolíneas que participan en el itinerario con el fin de contactarles en caso de alteraciones en los vuelos.
- El importe de las tasas aéreas y el carburante, están sujetos a cambios hasta el momento de la emisión de los billetes aéreos.
- Estos precios han sido calculados en la fecha de envío de la cotización en base a los tipos de cambio de divisa, al precio de transporte derivado coste combustible o de otras fuentes de energía y al nivel de impuestos y tasas sobre los servicios de viaje incluidos en el contrato en dicha fecha. Hasta 20 días antes de la salida, los precios podrán incrementarse de acuerdo con lo establecido en el apartado 11 de las Condiciones Generales. De igual modo el viajero tendrá derecho tendrá derecho a reducción de precio por variación a su favor de dichos conceptos, pudiendo la agencia de viajes en tal caso deducir del reembolso los gastos administrativos reales de su tramitación.
- Consultar posibles suplementos en base a la disponibilidad en las clases aéreas cotizadas y periodos especiales. Las tasas aéreas pueden variar, el precio se reconfirmará en el momento de la emisión de los billetes aéreos. Consultar suplementos y cenas obligatorias Navidad o fechas especiales.

SEGURO:

Este viaje se rige por las siguientes **Condiciones Generales de contratación**. Todos nuestros viajes combinados incluyen **un seguro de viaje básico** Consulta condiciones y opciones de **ampliación del seguro**.

Destinos del Mundo

